

Neue Gruppen für kleine Tanzbegeisterte

Schon ab dem Alter von 4 Jahren beginnt im Tanzsportzentrum Die Residenz Münster e. V. die tänzerische Früherziehung. Es werden kleine Geschichten getanzt, die Kinder schlüpfen z. B. in Rollen verschiedener Tiere – spielerischer Unterricht fördert schon früh das Gefühl für Rhythmus, Gleichgewicht, Körper- und Raumwahrnehmung.

Dieses tanzpädagogische Konzept, das begeistert von den Kindern angenommen wird, wurde in der Ballettschule Heidi Sievert entwickelt und die junge Tanzpädagogin Sandra Landwehr, die sowohl dort als auch in der Residenz unterrichtet, hat ein besonderes Händchen für Kinder. Sie ist staatlich geprüfte Sport- und Gymnastiklehrerin und Dozentin für die Fitness- und Gesundheitsakademie Münster mit dem Unterrichtsschwerpunkt „Bewegungserziehung im Kindesalter“.

Da große Nachfrage nach diesem Unterricht besteht, ist zu den 3 bereits bestehenden eine weitere Gruppe für tänzerische Früherziehung ab 4 Jahren geplant und zwar für mittwochs von 14.30 h bis 15.15 h im Tanzsportzentrum Münster-Hiltrup, Hansestraße 74. Auch eine Gruppe für Kinderjazz ab 8 Jahren soll eingerichtet werden. Beginn ist nach den Osterferien. Interessenten können am 30. 1. und 6. 2. 08 von 14.30 h bis 16.00 h in den laufenden Unterricht schauen.

Nachfragen und Anmeldungen: 0251/325691

